

NOTRE ÉCHAPPÉE BELLE

1 AN À 2 AUTOUR DU MONDE

www.nataderic.fr



D'août 2010 à juillet 2011, nous sommes partis en couple, sacs au dos, autour du monde. Un de nos objectifs était d'effectuer un maximum de treks en différents endroits du globe.

Après avoir rejoint Moscou en bus, puis empruntant le mythique Transsibérien, passant par la Russie, la Sibérie, la Mongolie puis la Chine, nos pas se sont portés vers le Népal où nous avons pu côtoyer à pied, seuls et sans guide, les plus hauts sommets de la terre.

Enfin c'est en Thaïlande, Laos et Malaisie que nous avons achevé la partie asiatique de notre périple. Ce premier film retrace cette partie de notre voyage, de Paris à Kuala-Lumpur en Malaisie.

Après ces 6 mois, nous avons alors atterri sur le continent sud-américain pour arpenter, toujours par voie terrestre, la Patagonie, l'Argentine, le Chili, la Bolivie, le Pérou et enfin l'Equateur.

Au travers de ce premier film, nous souhaitons montrer, sans être des professionnels de l'aventure, qu'il est possible de prendre la décision de s'évader pendant un an à la rencontre du monde, de ses cultures, de ses paysages, et surtout d'oser mettre en œuvre les moyens nécessaires pour vivre ses rêves.

La prestation comprend :

- La présentation générale des voyageurs et de l'itinéraire.
- La projection du film "*Notre Echappée Belle - 1 an à 2 autour du monde*" - 1ère partie (de Paris à Kuala-Lumpur) sur support DVD Vidéo de 56mn.
- Un échange avec les spectateurs (séance de questions-réponses sur la préparation du voyage, l'itinéraire, les conseils de trekking, les pays traversés, etc...)
- Matériel vidéo non fourni (Vidéoprojecteur / Ecran) - Sonorisation et lecteur DVD fournis sur demande.
- Possibilité de proposer le DVD à la vente.